
 

 

 

 
「ネットワークのＩＰ化に対応した安全・信頼性基準（案）」 

に寄せられた意見及びそれに対する 
IP ネットワーク設備委員会の考え方（案） 

 

 

 

 

意見提出者（計１件） 

 意見提出者名 代表者名等 

１ 
ｴﾇ･ﾃｨ･ﾃｨ･ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ株式会社 代表取締役社長 和才 博美 
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提出された意見及び IP ネットワーク設備委員会の考え方（案） 

 
提出された意見の概要 IP ネットワーク設備委員会の考え方 

 

意見 1 

本案に対して賛同いたします。 

【ｴﾇ･ﾃｨ･ﾃｨ･ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ株式会社】 

 

考え方 

今回の「ネットワークの IP 化に対応し

た安全・信頼性基準（案）」に賛同される

意見として承ります。 

 

 

意見 2 

なお、「ＩＳＰ間における迷惑メール等送信に係る

加入者情報の交換」については、「電気通信事業分野

におけるプライバシー情報に関する懇談会（第１７回

会合）平成１７年７月２６日」にて「今後の検討」と

されていることから、本案を実施する上で、サイバー

攻撃等の発信元に係る情報の関係事業者間での共有

及び当該情報に基づく接続規制等を、電気通信事業者

が適切かつ正当に実施することができるよう、関係ガ

イドライン等の整備を実施すべきと考えます。 
 

 

 
【ｴﾇ･ﾃｨ･ﾃｨ･ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ株式会社】 

 

考え方 

サイバー攻撃等の発信元に係る情報の

関係事業者間での共有及び当該情報に基

づく接続規制等にあたっての情報の取り

扱いの考え方については、「電気通信事業

における個人情報保護ガイドライン」※１

や、「電気通信事業者における大量通信等

への対処と通信の秘密に関するガイドラ

イン」※２が策定されているところです。 

実際の対応にあたっては、これらのガイ

ドラインを活用していただき、個々の事案

ごとに対処することが適当と考えます。 

 
※１ 平成１７年総務省告示第１１７６号 

※２ 平成１９年５月３０日 社団法人日本イ

ンターネットプロバイダー協会、社団法人電

気通信事業者協会、社団法人テレコムサービ

ス協会、社団法人ケーブルテレビ連盟策定 

 

該当箇所 

「ネットワークのＩＰ化に対応した安全・信頼性

基準（案）」１２０頁 

５（情報セキュリティ管理）（２）（危機管理計画

の策定）解説の例２について 

 

●例２● 

重大な影響を及ぼすサイバー攻撃や、１社のみで

は解決が難しい攻撃に対しての他の事業者との協

力体制等について検討する。 

①情報共有する体制の整備 

②他社へ協力を依頼するルートの整備 

③規制や接続拒否の実施基準の策定 
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意見書 

 

平成 ２０年 １月 １８日 

 

総務省総合通信基盤局 

  電気通信事業部電気通信技術システム課 御中 

 

郵便番号 １００－８０１９ 

住所 東京都
とうきょうと

千代田区
ち よ だ く

内幸町
うちさいわいちょう

一丁目１番６号 

氏名 ｴﾇ･ﾃｨ･ﾃｨ･ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ株式会社 

代表取締役社長 和才
わ さ い

 博
ひろ

美
み

 

 

 

「ネットワークのＩＰ化に対応した安全・信頼性基準（案）」に対する意見募集に

関し、別紙の通り意見を提出します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

別 添 
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別紙 

該当箇所 意見 

「ネットワークのＩＰ化

に対応した安全・信頼性基

準（案）」１２０頁 

５（情報セキュリティ管

理）（２）（危機管理計画の

策定）解説の例２について 

 

●例２● 

重大な影響を及ぼすサイ

バー攻撃や、１社のみでは

解決が難しい攻撃に対し

ての他の事業者との協力

体制等について検討する。 

①情報共有する体制の整

備 

②他社へ協力を依頼する

ルートの整備 

③規制や接続拒否の実施

基準の策定 

本案に対して賛同いたします。 

なお、「ＩＳＰ間における迷惑メール等送信に係る加入者

情報の交換」については、「電気通信事業分野におけるプ

ライバシー情報に関する懇談会（第１７回会合）平成１

７年７月２６日」にて「今後の検討」とされていること

から、本案を実施する上で、サイバー攻撃等の発信元に

係る情報の関係事業者間での共有及び当該情報に基づく

接続規制等を、電気通信事業者が適切かつ正当に実施す

ることができるよう、関係ガイドライン等の整備を実施

すべきと考えます。 
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